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議事概要 

 

 

 

 

 

【議事】 

１ 岐阜県教育振興基本計画（第３次岐阜県教育ビジョン）に係る中津商業高校の指

定事業等 

２ 地域連携による活力ある高校づくり推進事業 ふるさと教育の実践イメージ 

３ 令和２年度地域連携による活力ある高校づくり推進事業 実施計画 

① 地元特産品を使ったジェラートの商品開発 

② 高校生中山道観光案内 

③ 地域に根付く伝統的お菓子「からすみ」の商品開発 

④ 出前授業 

⑤ ふるさと納税返礼品開発 

⑥ 「住みたくなるまち中津川」の調査・研究 

４ 令和２年度７月までの「課題研究」活動内容 

５ 生徒及び卒業生の活躍状況 

 

【意見等】 

・「住みたくなるまち中津川」の調査・研究には大変興味をもちました。REASASを

用いた取組みと政策アイデアに大いに期待をいたします。一方でビジネス情報科が

「リニア開通による中津川の開発」について、市担当者の講話を予定いただいてい

別紙様式３ 



ることは意味あることとうれしく思います。かわった（ちがった）局面から様々に

意見を出して欲しいと願います。 

・平成３０年度よりスタートしました本事業のなかで中津川市の地域課題の解決、魅

力の発見やＰＲなど、地域と一体となった取り組みを行っていただき心より感謝い

たします。リニアを活かし、市内全域から広域へとその効果を発揮するためにも、

未来の中津川市を担っていく若い皆さまの発想や行動力は非常に重要です。今後も

継続的に発展のできるまちづくりのため、連携した取り組みをお願いするととも

に、本事業を経験した生徒の皆さんが中津川市の地域産業を担う人材として活躍さ

れることを期待しております。今年度の事業につきましては、コロナ禍の中で多く

の制約を受けながらの取り組みとなるとは思いますが、３年間の最終年度となる本

年度以降もこうした取り組みを継続して実施していただけることを望んでおりま

す。 

・出前授業は大変生徒からも好評です。現在、中津商高以外からも出前授業に来てい

ただく機会を設け、生徒が主体的に進路を選ぶ大切な機会となっています。今後も

魅力をさらに高めていただけることを期待しています。 

・令和４年度には創立 100周年を迎えます。新聞等でも紹介された成功されたＯＢの

皆さんとのネットワークづくりや支援体制などもつくっていくと中津商業が注目

される部分が増えると思います。スケールの大きさ（小さい）や現実主義の若者が

増えたと言われる時代、生徒の個性を引き出し、社会に順応できる人づくりが肝要

であります。１例として、ファッション界のリーダーとして活躍してみえる方がみ

えます。自分の個性を活かして夢を実現された方です。参考にしてみてください。 

 

 


